

La plate-forme [TAKE EAT EASY](http://www.takeeateasy.fr) (siège à Paris), service de livraison à domicile de restaurants, est désormais disponible à Nice. Créé en Belgique, en 2013, TAKE EAT EASY est un service de livraison qui réinvente les repas en permettant à chacun de se faire livrer son restaurant préféré à l'adresse de son choix. TAKE EAT EASY en quelques chiffres, c'est environ 1 000 restaurants partenaires sur toute la France avec une présence dans 4 pays d'Europe : la Belgique, la France, l'Espagne et l'Angleterre. Le service est disponible via un site web et une application. La plate-forme propose même à l'utilisateur de suivre le parcours de son coursier en temps réel sur une carte depuis son mobile, pour patienter de façon ludique en attendant la livraison de son repas, prêt à déguster. www.takeeateasy.fr